
 
Grupo Parlamentar 

Requerimento 
 

 
"- Considerando que a habitação degradada em S. Jorge, é sem dúvida um 

facto bem evidente nos dois concelhos da ilha e em todas as freguesias; 

 

- Considerando que aquando da primeira visita oficial do Senhor Secretário 

Regional da Habitação e Equipamento, a São Jorge, este comprometeu-se 

perante as Juntas de Freguesia daquela ilha, a disponibilizar 80.000 contos, 

para a habitação degradada; 

 

- Considerando que até ao momento, o processo de habitação degradada em 

São Jorge, continua praticamente inactivo; 

 

Assim, o Deputado eleito pelo círculo eleitoral de São Jorge, ao abrigo das 

disposições estatutárias e regimentais aplicáveis, vem requerer o seguinte: 

 

1- Que lhe seja fornecido o número de casos de habitação degradada, que a 

Secretaria da Habitação e Equipamento, contemplou até ao momento em 

São Jorge na vigência do actual Governo; 

 

2 - Que lhe seja fornecido o montante dispendido em tal operação. 

 

Horta, Sala das Sessões, 11 de Setembro de 1997. 

 

O Deputado Regional, Manuel Teixeira Brasil". 


